

Traurig nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Belegarzt

Dr. med. Daniel Marth

(1957–2022)

Facharzt FMH Urologie

Wir verlieren mit **Dr. med. Daniel Marth** einen hervorragenden, engagierten und zuverlässigen Belegarzt und Kollegen bei Hirslanden Bern, welcher sich stets mit grosser Leidenschaft seinen Patienten gewidmet hat. Die ausgezeichnete Zusammenarbeit wurde gleichermassen von der Direktion, den Ärztinnen und Ärzten sowie Mitarbeitenden sehr geschätzt. Wir behalten Dr. med. Daniel Marth in bester Erinnerung und bewahren ihm ein ehrendes Andenken.

Den Angehörigen gelten unsere Gedanken und unser tief empfundenes Beileid.

Direktion und Mitarbeitende

Hirslanden Bern